

Jesco Denzel - Biographie

Jesco Denzel est né en 1972 à Brême, Allemagne. Il étudie à l'université de Hambourg où il décroche une licence de science politique et de géographie, puis part à l'université des sciences et des arts appliqués de Hanovre étudier le photojournalisme.

Depuis 2005, Il travaille en freelance pour des magazines et des journaux tout en réalisant des projets personnels à long terme. Ses travaux ont été publiés dans GEO, Stern, Der Spiegel, Mare, le Frankfurter Allgemeine Zeitung et autres publications.

Depuis 2010, il travaille comme photographe officiel pour gouvernement allemand et poursuit ses projets en freelance.

Ces reportages ont souvent été exposés en Allemagne et à l'étranger, et trois de ces reportages ont été présentés au festival Visa pour l'Image dans le cadre des soirées de projection.

En avril 2018, il reçoit le premier prix du World Press Photo dans la catégorie « Problèmes contemporains » pour une photo de sa série « Lagos ».

Jesco Denzel - Biography

Jesco Denzel was born in 1972 in Bremen, Germany. He left Hamburg University in 2000 with a Degree in Political Science and Geography and went on to Hannover School of applied Sciences and Arts to study Photojournalism. He's been working as a Freelance Photographer for magazines and newspapers from 2005 along with personal long-term projects. His works have been published in GEO, Stern, Der Spiegel, mare, Frankfurter Allgemeine Zeitung and other publications. In 2010 he started working as Official Photographer with the German Government whilst carrying on his freelance projects.

His has been exhibited many times in Germany and abroad, including three appearances in the evening shows at Visa Pour l'Image.

In April 2018 he received 1st price in The World Press Photo Awards, Contemporary issues category, for a photo from his Lagos series.